

2020年 さわやか通信



OWLS NEWS



# つちや 品子

ありのままの言葉で語り合う

■ 2020年 新春号

■ 編集・発行： つちや品子 後援会

■ お問い合わせ先：春日部市柏壁東2-3-40グレースヒル橋本101 TEL:048-761-0475 FAX: 048-763-3475

■ 土屋品子ホームページ OWLS NET WORK <http://www.owls.co.jp/shinako>

略歴： 平成8年10月衆議院選挙で埼玉13区より初当選、現在7期目、現在は消費者問題に関する特別委員長

これまで厚生労働副大臣、環境副大臣、外務大臣政務官、外務委員長、党総務副会長、党副幹事長、党政務調査副会長等を歴任

新年明けましておめでとうございます。昨年の改元を経て令和の新時代を迎えたが、早くも令和二年となりました。「光陰矢の如く、月日の経つ速さを感じます。「一燈照隅 万燈照国」という言葉がありますが、本年度も一人の国会議員として、国の為、地域の為に、私に出来る最大限の努力を以って、国民の皆様の為に働きかけて頂きます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

## 消費者問題に関する特別委員長への就任



本年度も、昨年同様、改めて衆議院消費者問題に関する特別委員長に就任しました。

昨年は委員長提案として念願の「食品ロス削減推進に関する法律案」を成立させることができました。しかしながら、社会の技術的「進歩」の速さは目覚ましく、次々と新たな技術・製品による消費者トラブルが生じており、種々複雑な問題の中から、重要かつ核心的部分についてしっかりと立法を以って対策を取り続ける事が求められます。

国民生活に直結して「裾野」も広い、消費者保護全般に係る委員会の重要性を肝に銘じ、また、立法府の一つの長としての重責を担いつつ、少しでも国民の皆様の生活が良くなるよう仕事を全うしてまいります。

## 食育調査会・会長への就任

以前より幹事長を務めて来ましたが、山東前会長の参議院議員議長ご就任に伴い、今年度より自由民主党本部の政務調査会の一つである「食育調査会」の会長に就任しました。

政務調査会は、自民党国会議員と総裁が委嘱した学識経験者で構成され、関係団体からのヒアリングも適宜実施する等して党の政策の調査研究から立案までを行います。すなわち、政策案の「たたき台」を作成する、立法過程の最初の段階に関わる機関です。

食育調査会はその中の一つであり、「食」を通じて、社会における種々の問題に対応する政策を立案します。

生きる事の基本は日々の食事の中にはあります。栄養士としての経験も活かし、より一層頑張ってまいります。

土屋品子事務所

住所： 〒344-0062 埼玉県春日部市柏壁東2-3-40 グレースヒル橋本101

TEL： 048-761-0475 FAX： 048-763-3475 e-mail： [otayori@owls.co.jp](mailto:otayori@owls.co.jp)

# G20大阪サミットへの出席



令和元年6月29日(土)、G20大阪サミット2日目に「女性のエンパワーメントに関する首脳特別イベント」が開催され、WPLサミット実行委員長として会場へ足を運びました。

トランプ大統領ほかG20首脳の前で安倍総理大臣にWPL(女性指導者)サミット2019の7項目に渡る宣言等を内容とする成果文書を手交し、また、会場では日本カナダ友好議員連盟副会長兼幹事長としてカナダのトルドー首相と日加の国交に関して面談の時間を持つことができ、非常に有意義な日程となりました。

G20大阪サミットは日本で初めて開催されたG20サミットでしたが、私自身も大役を務める事ができ、その意味でも大変感慨深いものとなりました。当事者としてこうした歴史的瞬間に立ち会えた大きな喜びを感じます。

## アイスランド大統領訪日歓迎レセプション

即位礼正殿の儀の為に訪日したアイスランド大統領を歓迎し、令和元年10月21日は日本アイスランド友好議員連盟主催歓迎夕食会、同10月24日には駐日アイスランド大使館においてレセプションが行われ、日本アイスランド友好議員連盟会長としてそれぞれ挨拶しました。

アイスランドの人口は35万人と、埼玉13区の有権者40万人よりもさらに少ないですが、日本よりも先進的取組を行う政治分野や、地方自治を押し進めた先にあるコンパクトな行政運営に関して見習うべき点が多く、また北極海の新航路開拓や資源開発等に関わる地政学的意味をも含めて非常に重要な友好国です。



## 即位の礼・大嘗宮の儀

平成から令和へと時代は移り、令和元年10月22日より「即位正礼殿の儀」より始まる「即位の礼」の一連の儀式が執り行われました。特に「即位正礼殿の儀」の当日は朝方より降りしきる強い雨が、ちょうど儀式に合わせて降りやみ、東京の晴天に虹が架かる様子も報道されていました。日本を取り巻く世界情勢も、改元を節目としてより良い方へと進んで行くよう、私自身も可能な限り力を尽くしていく所存です。

また11月14日夕方から15日朝方にかけて、即位間もない今上天皇陛下が国家国民の安寧・五穀豊穣を感謝し祈る「大嘗宮の儀」が執り行われました。陛下と同じ空間で儀式に臨み、遙か昔より続く悠久の日本国の歴史に思いを馳せながら、これから末永い繁栄の為に決意を新たにしました。

